

Permite presidente de Argentina a Estados Unidos instalar bases militares



Buenos Aires, 18 may (RHC) El presidente de Argentina, Mauricio Macri, accedió a que el gobierno de Estados Unidos instale en su nación bases militares, para lo cual envió una delegación gubernamental al país norteamericano a fin de desarrollar esa cooperación, pactada con su homólogo norteamericano, Barack Obama, el último marzo.

Al respecto, justificó Macri que la ubicación de instalaciones militares estadounidenses en la frontera con Brasil y Paraguay y en la ciudad de Ushuaia tiene como objetivo crear una base logística para apoyar tareas científicas.

Por su parte, manifestó Elsa Bruzzone, miembro del Centro de Militantes para la Democracia Argentina, que el objetivo de Washington es obtener el control de los recursos naturales argentinos y, con la excusa de fines científicos, instalar bases militares en zonas altamente estratégicas, donde existe agua, tierra fértil para producción de alimentos, minerales, hidrocarburos y biodiversidad.

Mientras la Cámara de Diputados de Argentina debate el proyecto de ley antidespidos impulsado por el Frente para la Victoria, que declara la emergencia ocupacional por 180 días y fija la doble indemnización,

para después llegar al veto presidencial de Mauricio Macri.

En el proceso de análisis que se extenderá hasta mañana se discutirán iniciativas como la ley de acceso a la información pública, la devolución del impuesto de valor agregado de la canasta básica al sector de la población más pobre y la emergencia ocupacional.

La propuesta del Frente para la Victoria sólo podrá votarse si antes fracasan los correspondientes a esa agrupación política y a Cambiemos, alianza que podría abstenerse para facilitar la aprobación del proyecto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93922-permite-presidente-de-argentina-a-estados-unidos-instalar-bases-militares>



Radio Habana Cuba